



University of St. Gallen

# Mündliche Prüfung Chinesisch HSK

## Oral Examination Chinese HSK

Zentrum für Sprachen und  
transkulturelle Kommunikation

Centre for Languages and  
Transcultural Communication

# Merkblatt

## Factsheet

Als externer Sprachnachweis für Chinesisch kann die Prüfung HSK abgelegt werden (als Äquivalent für Chinesisch A1 wird HSK 2 anerkannt, als Äquivalent für Chinesisch A2 HSK 3).

Studierende, die diese Option wählen, müssen ergänzend zur HSK-Prüfung eine mündliche Prüfung ablegen, da eine solche in HSK nicht enthalten ist. Diese mündliche Prüfung kann am Zentrum für Sprachen und transkulturelle Kommunikation der Universität St. Gallen abgelegt werden.

Die **Prüfungsanmeldung** erfolgt per E-Mail an [sprachenservices@unisg.ch](mailto:sprachenservices@unisg.ch). Die Gebühr für die mündliche Prüfung beträgt CHF 65 und ist vor dem Ablegen der Prüfung zu bezahlen. Sie erhalten nach Ihrer Anmeldung eine entsprechende Rechnung.

Bei der Anmeldung ist eine Frist für die Organisation der Prüfung einzukalkulieren. Der Termin wird nach Absprache mit den Prüfenden festgelegt (Empfehlung: Anmeldung mindestens zwei Wochen vor dem vorgesehenen Termin).

Eine **Wiederholung** der Prüfung ist möglich. Jede Wiederholung kostet erneut CHF 65.

Das Erfordernis der mündlichen Prüfung gilt für den Nachweis der HSK-Stufen 2 und 3. Studierende, die ein HSK-Zertifikat der Stufen 4 oder höher vorweisen, sind von der mündlichen Ergänzungsprüfung befreit.

At the University of St.Gallen the HSK is accepted as an external language certificate for Chinese (HSK 2 is accepted as equivalent to Chinese level A1, HSK 3 is accepted as equivalent to Chinese level A2).

As the HSK exam does not include an oral part, students who choose this option must pass an additional oral examination. The latter is performed by the Centre for Languages and Transcultural Communication of the University of St. Gallen.

You can **register for the exam** via e-mail to [sprachenservices@unisg.ch](mailto:sprachenservices@unisg.ch). The fee for the oral examination is CHF 65 and must be paid in advance of taking the test at our centre. You will receive an invoice after your registration.

When signing up, a certain time for the organization of the examination must be considered, the exact date of the tests will be fixed after consultation with the examiners (Recommendation: register at least two weeks before the envisaged date!).

Repeating the exam is possible. Every iteration costs another CHF 65.

The requirement of an oral examination is applicable for the HSK levels 2 and 3. Students in possession of a HSK certificate on level 4 or higher do not have to take the supplementary oral examination.

*Bildnachweis: Photo by rnaol on Unsplash*